
 

 

 30. Studierendenrat der  
MLU Halle-Wittenberg 

   
 

Vorläufige Tagesordnung der 6. Sitzung  
des 30. Studierendenrates am 27.01.2020 

 
Ort: Hallischer Saal 

Zeit: 19:00 s.t.  
 
TOP 00 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung der Tagesordnung (19:00) 

TOP 01 Angestelltenbelange (19:15) 

TOP 02 Referent*innenbelange (19:30) 

TOP 03 AKen und hastuzeit (19:50) 

1. Hastuzeit - Haushalt 

2. AK alv 

3. AK antifa 

     a) Mittelfreigabe: The End oft he World as  

               We know it 

4. AK Wohnzimmer 

5. AK Zivilklausel 

6. AK que(e)r_einsteigen 

7. AK Ökologie      

8. AK Studieren mit Kind - Haushalt 

9. AK Protest 

10. AK Inklusion 

11. AK Refugees Welcome 

12. AK Kultur 

13. AK Uni im Kontex 

14. AK kritischer Jurist*innen 

15. AK Internationales 

16. Studierendenradio - Haushalt 

TOP 04 Anträge und Diskussionen (20:15) 

a) Antrag: Gegen das Vergessen 

TOP 05 Änderungen der Referatsstrukturen und Aufnahme der Punkte Umwelt und  

                      Nachhaltigkeit in die bestehenden Ordnungen und Anlage (20:30) 

TOP 06 Berichte der Sprecher*innen (21:15)
1. Vorsitzende 

2. Finanzen 

3. Soziales 

4. Sitzungsleitung 

5. FSR-Koordination 

 

TOP 07 Sonstiges (21:30) 



 
  

1 
Protokoll zur 5. Sitzung des Studierendenrates am 08.01.2018 

Protokoll zur 6. Sitzung des  

30. Studierendenrats am 27.01.2020 

 

Ort:  Hallischer Saal 

Beginn:  19:15 Uhr 

Ende:  19:54 Uhr 

 

Sitzungsleitung:  Konstantin Sprenger 

Protokollant:  Imke Maaß 

Protokollversion:  öffentlich

Anhang 1 Tagesordnung 

Anhang 2 Anwesenheitsliste 
 

TOP 0 -  Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung der Tagesordnung 

Klara: Eröffnung um 19:09 Uhr, 21 Mitglieder →  beschlussfähig, Gedenkminute aufgrund des 

Gedenktages für die Opfer des Nationalsozialismus, TOP 05 wird vertagt auf die kommende 

Sitzung, TOP 07 Verlängerung Wahlausschuss  

 

TOP 1 – Angestelltenbelange 

Elke: zunächst Dankeschön für das Weihnachtsgeschenk, das letzte Angestelltenessen in 

dieser Konstellation im Februar. Letzte Woche war Grundreinigung, da konnte das 

Haus lange nicht betreten werden. Wir haben jetzt eine neue blaue Papiertonne, 

die alte Tonne wird abgeholt. Morgen werden die Datentonnen ausgetauscht. Am 

Haus steht ein neuer Schrank, das wird der neue Fairteiler, der stand auf einmal da. 

Sobald der eingeweiht werden kann, wird Bescheid gesagt. Heute sind Möbel 

angekommen(verstellbare Schreibtische). Wenn die stehen, darf gern ausprobiert 

werden, ob die auch woanders sinnvoll wären. 

TOP 2 - ReferentInnenbelange  

Äußere Hochschulpolitik 

Nicht anwesend 

Soziales  

Nicht anwesend   

Innere Hochschulpolitik 

Nicht anwesend 

Sport und Gesundheit 

Nicht anwesend 

Veranstaltungen 

Nicht anwesend 
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Internationales 

Paula: Gibt nicht viel zu berichten, E-Mails beantwortet und Sprechstunde, wird ein Treffen geben 

mit möglichst allen Vertreter*innen aus Sachsen, die was mit Internationalem zu tun haben. Ab 

Februar für ein paar Wochen im Praktikum in Stuttgart 

 

TOP 3 - Berichte aus den AKen und der Hastuzeit 

Carl: Auch wenn die Anwesenheit sehr schlecht ist: Auch AKs stehen nicht über dem 

Gesetz, wenn Drucksachen vorliegen bitte darauf achten, was man damit macht, nicht mit 

Kleister arbeiten, sondern mit Klebestreifen, bitte mit Impressum(Ansprechpartner mit 

Adresse, Verantwortlicher im Sinne des Presserechts(ergänzt von Robin)) es gab einen 

unschönen Vorfall, deswegen hier der Appell: bitte an Gesetze halten. 

Mel: das bitte auch per Mail schicken. 

Hastuzeit: Heft ist im Druck, kleine Verzögerungen wegen neuem Layout und 80 Seiten lang dieses 

Mal. 

Alv: niemand da 

Antifa: am Donnerstag im Mel 19:00 Uhr eine Veranstaltung mit zwei Referenten, Zettel mit Raum 

hängt dann aus, daher Mittelfreigabe über 400 €, keine Unterbringungskosten oder Anreise 

Benjamin: Wer sind die Referenten? 

Moni: Jan Gerber war schon mehrmals da, Frank Kuchalsky hat früher bei Miteinander e.V. 

gearbeitet, arbeitet viel zum Rechtspopulismus 

Tobias: 100€ Verpflegung? Wieso? 

Moni: Pauschal wird das so beantragt, kommen selten da ran, aber den Referenten soll es an nichts 

mangeln 

  Abstimmung: 22 – 2 – 0  angenommen 

Wohnzimmer: Bericht liegt vor, Mel möchte darauf hinweisen, dass Mimi sich einen Frühjahrsputz 

gewünscht hat, der AKW organisiert das, das komplette Haus wird nur gemacht, wenn auch 

andere mitmachen, am 15.04. soll es einen Kochabend im Haus geben, wer darauf Lust hat, 

kann sich gern melden und Essenswünsche werden angenommen. 

Zivilklausel: letzten zwei Wochen nichts gemacht, aber dafür auch keine Plakate geklebt 

Que(e)r einsteigen: nicht anwesend 

Ökologie: gab ein Plenum, nächste Monate werden geplant, es gab eine Anfrage vom MDR zum 

Garten 

Studieren mit Kind: nicht anwesend 

Protest: nicht anwesend 

Inklusion: nicht anwesend 

Refugees Welcome: niemand da 

Kultur: nicht anwesend 
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Uni im Kontext: nicht anwesend 

Kritische Jurist*innen: nicht anwesend 

Studierendenradio: nicht anwesend 

TOP 07 – Verlängerung Wahlausschuss 

Lukas: nur allgemein: Mitte Oktober beschlossen bis zum 10. Januar, aufgrund anderer 

Ausschreibungen untergegangen, daher bis zum 07.02.2020 verlängern 

Abstimmung: 24 – 0 – 0  angenommen 

TOP 04 Anträge und Diskussionen: 

a) Gegen das Vergessen 

Antragsteller*in(A): sind ungefähr sieben Leute, wollen eine Fotoausstellung veranstalten, 

Ausstellung soll wahrscheinlich jeden Tag von 14 bis 18 Uhr offen sein, der Fotograf kommt zur 

Veranstaltung 

Benjamin: ist während dieser zwei Wochen abends trotzdem Betrieb in diesem Raum? 

A: Das Blech ist für die zwei Wochen komplett gemietet 

Carl: Habt ihr die Finanzordnung gelesen? 

A: Ja 

Lukas: fände es cool, wenn wir das fördern würden, wir als Studierende sollten da Verantwortung 

übernehmen. Frage, ob wir die Texte mit unserer Gedenkveranstaltung verbinden können. 

A: Die Texte sind nur auf die Fotos bezogen, aber man kann trotzdem nochmal reden. 

A: Vielleicht habt ihr danach noch Lust, nochmal drüber zu reden. 

 Abstimmung: 20 – 0 – 4  angenommen 

TOP 6 - Berichte der SprecherInnen 

Vorsitzende 

Lukas: Bericht liegt vor, heute noch ein Antrag: Benennung eines Mitglieds im Hallianz-

Begleitausschuss. Staatliche Akteure und zivilgesellschaftliche Akteure. Der StuRa als Gremium 

bestimmt, wer das Mitglied sein soll und wer das stellvertretende Mitglied sein soll. Man begleitet die 

praktische Arbeit dort. Viel reden und selten treffen. Schlägt Konstantin Sprenger vor, wer hätte Lust 

das stellvertretend zu machen? 

Jonas: schlägt Robin als Stellvertreter vor 

Blockabstimmung: 23 – 0 – 1  angenommen 

Robin: wichtiges Update, endlich klar, was das USZ an Stellen für das Lührmann bekommt, damit ist 

der Betrieb endgültig gesichert. Herr Braunroth hat sich herzlich für die Unterstützung im StuRa 

bedankt. Vielleicht sollte der StuRa dafür eine Veranstaltung organisieren. 

 

Finanzen 

Carl: haben heute eine öffentliche Datenbank aller finanzrelevanten Beschlüsse hochgeladen. 

Ansonsten gibt es nichts zu ergänzen, haben den Bericht geschrieben 
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SozialsprecherInnen 

Niemand anwesend 

Sitzungsleitung 

Konsti: Tagesgeschäft 

FSR-Koordination 

Benjamin: Mittwoch findet das Koordinationstreffen statt, hat auch beim Teambuilding 

teilgenommen 

 

TOP 07- Sonstiges 

     

________________________________Ende der Sitzung (19:54 Uhr) _________________________________ 
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